半田市立花園小学校長 間瀬文夫

花園小学校教育活動等についてのアンケート結果について

寒冷の候、保護者の皆様方におかれましては益々ご清祥のこととお喜び申し上げます。 日ごろより本校の教育活動にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、12月に、教育活動等についてのアンケートにご協力いただきありがとうございました。アンケートの集計結果を裏面のように報告させていただきます。

1.2の回答が多かった(90%以上)項目の「子どもは学校へ行くことを楽しみにしている」(91%)「子どもは、学校行事や児童会行事に対して楽しく取り組んでいる」(92%)「学校は、健康・体力づくりに努めている」(90%)「学校は、適度に学校公開日を設けている」(93%)「学校は、保護者に対して必要な情報発信に努めている」(94%)につきましては、今回の結果を励みに今後もよりよい活動を展開していく所存です。特に、昨年度自由記述で意見の多かった学校ホームページの更新については、課題と捉え、本年度努力して参りました。その成果がお認めいただけたことを励みとし、今後も皆様のご意見を謙虚に受け止め、努力して参りたいと思います。

また、3. 4の回答が多かった(21%以上)項目の「学校は、教育方針を分かりやすく伝えている」(21%)「学校は、よりよい施設・設備の環境整備に努めている」(21%)につきましては、毎年同じような結果となり、教育方針の伝達の難しさや、施設・設備に関わる予算面での苦しさを感じていますが、来年度に向けて少しでも改善できるよう検討していきます。

さらに、記述の欄に書いていただいたことにつきましては、一部を右面に記載しました。 全職員で検討し、今後の教育活動の参考にさせていただきます。

今後とも花園小学校の教育活動にご協力をお願いいたします。